



Hub de Finanzas y Tecnología de "El Mercurio" realizó su último encuentro del año

Con el objetivo de hacer un balance y analizar los desafíos que enfrentará la industria en 2025, se realizó en los salones de esta casa periodística la última reunión 2024 del Hub de Finanzas y Tecnología de "El Mercurio", integrado por representantes del Ministerio de Hacienda, la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (ABIF), la Asociación del Retail Financiero, la academia y representantes del sector privado.

En la oportunidad, Josefina Movillo, la nueva directora ejecutiva de FinteChile, hizo una presentación que dio paso a un diálogo sobre los principales aspectos que marcarán la pauta del sector y las formas de seguir avanzando en los objetivos comunes de educación e inclusión financiera.



Claudio Ortiz, presidente de la Asociación del Retail Financiero; Carolina Veas, socia del estudio CMS-Carey & Allende, y Alejandro Puente, coordinador de Mercado de Capitales del Ministerio de Hacienda.

Claudio Magliona, secretario ejecutivo del Hub de Finanzas y Tecnología de "El Mercurio" y socio principal de Magliona Abogados; Catalina Coddou, jefa de asesores de Coordinación de Mercado de Capitales del Ministerio de Hacienda, y Andrés Álvarez, representante de Alianza Fintech Iberoamérica.



Santiago Benítez, de Magliona abogados; Josefina Movillo, directora ejecutiva de FinteChile, y Nicolás Maggi, gerente Fintech de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (ABIF).



Patricio Torrealba, director de "El Mercurio Inversiones", y Arturo Catalán, editor del cuerpo "Finanzas y Tecnología" de "El Mercurio".



Tomás Pintor, director del Diplomado Fintech de la Universidad Adolfo Ibáñez; Ana María Pereira, subeditora del cuerpo "Finanzas y Tecnología" de "El Mercurio, y Matías Langevin, officer del Banking and Finance Committee de la International Bar Association y socio head Fintech de HD Legal.



Los integrantes del hub analizaron los retos del sector público y privado para seguir avanzando en pro de la educación e inclusión financiera.